

# RESUME DU COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 22 JANVIER 2026

## SECTION ESSONNE-SUD-SEINE ET MARNE

L'Assemblée Générale de la section ANHR Essonne Sud Seine-et-Marne s'est tenue le 22 janvier 2026 à 14h au CHSF, en présence de 65 participants et de 25 pouvoirs, représentant 67,67 % des adhérents. La Présidente, Florence Pons-Szelgojowski, a ouvert la séance en remerciant les partenaires institutionnels, les prestataires présents (GMF, MNH, CGOS) et le Président national de l'ANHR, Maurice Toullalan.

Celui-ci a présenté les évolutions récentes de l'ANHR nationale : nouvelle composition du bureau, augmentation de la cotisation annuelle de 3 € au 1er janvier 2026, et inquiétudes sur l'équilibre financier de l'association, dont la pérennité dépendra d'une hausse du nombre d'adhérents. Il a également évoqué les enjeux liés à la CNRACL, aux droits des retraités au CGOS et annoncé le congrès national d'octobre 2026 en Bretagne.

Florence Pons-Szelgojowski a ensuite présenté le rapport moral, soulignant le dynamisme et la croissance de la section, créée en 2020, qui compte désormais 133 adhérents fin 2025, avec déjà 9 nouvelles adhésions début 2026. Elle a rappelé l'importance du lien social, des actions solidaires menées notamment auprès des résidents d'EHPAD, et la richesse des activités proposées.

Françoise a détaillé les nombreuses sorties, voyages et randonnées organisés en 2025, ainsi que les projets ambitieux pour 2026 (visites culturelles, séjours à l'étranger, randonnées, sorties de Noël). Les responsables des activités hebdomadaires ont présenté les animations du mardi (tarot) et du jeudi (anglais, loisirs, bien-être, créations, répétitions artistiques), avec de nouvelles propositions prévues en 2026.

La trésorière, Patricia, a présenté un bilan financier sain, adopté à l'unanimité, ainsi que les informations relatives aux séjours Mondiapic et au site internet de la section. La séance s'est clôturée à 15h30 dans un climat convivial, autour de la galette des rois.

---

En 2026, l'association proposera un programme riche et varié mêlant culture, voyages et convivialité. Plusieurs sorties à la journée sont prévues : musées à Paris, visites guidées à Troyes, Giverny, le site Amazon à Brétigny-sur-Orge, ainsi que des sites emblématiques comme l'aéroport du Bourget et le Concorde. Des séjours marqueront l'année, notamment à Porto au printemps et en Crète en septembre. Une escapade de Noël dans les Hauts-de-France viendra clôturer l'année. Des randonnées seront également organisées, la première étant fixée en mars.